## En bref, les actus de Bonjour Menu, Paris&Co et Malt

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : Bonjour Menu, Paris&Co et Malt.

Temps de lecture : minute

4 juin 2020

## Bonjour Menu numérise le menu pour respecter les gestes barrières

Pour aider les restaurateurs à rouvrir leurs établissements dans les meilleures conditions, dans le respect des gestes barrières, la startup Surprise.io a conçu l'outil <u>Bonjour Menu</u>, permettant aux établissements de scanner leur menu pour le mettre à disposition de leurs clients. Il ne leur reste ensuite plus qu'à apposer un QR code sur les tables pour que les gourmands aient accès facilement et rapidement à la liste des plats à commander.

## Paris&Co aide 550 startups à rebondir

Rebondir, c'est bien, mais comment ? C'est pour répondre à cette question que Paris&Co mobilise son réseau afin d'aider 550 jeunes pousses à survivre à la crise. En partenariat avec la régie immobilière de la ville de Paris, le réseau aidera durant trois mois ces startups, notamment via des missions de conseil. Pour postuler, les startups basées à Paris doivent être hébergées dans un hôtel d'entreprises géré par la RIVP et les startups franciliennes (hors Paris) doivent être accompagnées opérationnellement ou financièrement par un acteur du territoire

(pépinière, fablab, prêts d'honneur...).

## Alexandre Fretti nommé directeur général de Malt

Nouvelle étape pour Malt. La plateforme de mise en relation de freelances avec des entreprises se dote d'un directeur général en la personne d'Alexandre Fretti, auparavant à la tête de Webhelp. Les deux cofondateurs Vincent Huguet et Hugo Lassiège restent respectivement CEO et CTO et travailleront en synergie avec Alexandre Fretti pour porter le chiffre d'affaires de la plateforme à un milliard d'euros d'ici 2024.

Article écrit par Geraldine Russell